



中総体

6月7日から9日にかけて、長崎市中学校総合体育大会が行われました。小江原中学校の奮闘の結果はテトルでお知らせしました。どの競技もそれぞれが全力でプレーをしました。個人種目では自身が惜敗しても切り替えて、戦う仲間のことを声を枯らして応援する姿がありました。生徒たちの一生懸命な姿がどの競技会場でもたくさん見られた3日間でした。保護者の皆様の熱い応援やご支援も本当にありがとうございました。

次の競技が長崎市代表として小江原中から県大会に出場します。

ソフトテニス女子：団体 優勝

個人 (3位)

*東長崎の連続優勝に勝ちました。



卓球男子：団体 準優勝

*令和4年度以来の準優勝です



陸上：共通女子 200M 1位

2年女子 100M 1位

3年女子 100M 1位

3年男子 100M 2位

共通女子 4×100MR 1位

共通男子 4×100MR 2位



*県大会でのさらなる快走が期待されます。

県中総体は7月26日~28日に行われます。

ソフトテニスはかきどまり庭球場、卓球は長与町総合体育館、陸上は諫早市コスモスタジアムです。どうぞ応援をよろしくをお願いします。



梅雨に入りました

雨の日の立哨で見かけるのは、長靴、レインコート、カバンもビニール袋を中や外にかけて工夫し、靴下の替えやタオルを持参するのはもちろん、濡れたものを片付ける時間の余裕をもって登校している生徒たちがいることです。雨の日の自分の身じまいがきちんとできる中学生で素晴らしいなあと思います。

ご家庭の事情で車での送迎の場合は、特に視界も悪く雨の音で車の接近に気づかない場合もありますので十分気をつけていただき、乗降は必ず県道から学校に入ってロータリーをお願いします。

長崎市は9日に梅雨入りしました。これに伴ってこれから大雨や土砂災害が心配されます。緊急の場合の対応は、テトルを使ってお知らせします。学校ホームページに「大雨による防災気象情報に伴う登下校ガイドライン」を掲載しています。

雨の日には雨の日の過ごし方を考えさせながら、気をつけるべきところは気をつけて、子供たちが学校生活を楽しんだり充実させたりできるよう努めて参りたいと思います。

教育相談

16日まで教育相談を行っています。生徒全員と担任の先生との面談です。毎年、この面談で生徒たちの悩みや困りごとが出てくる場合があります。一つ一つ解消できるように一緒に解決方法を考えていきます。担任の先生に遠慮なくなんでも相談してほしいと思います。

7月には、保護者の皆さんとの面談、3年生は三者面談を予定しています。1学期の学校での子供たちの様子、3年生は進路に向けての第1回目の三者面談です。まもなく面談の日程調整を始めます。こちらもどうぞ遠慮なくご相談ください。